



A: Todas las afiliadas argentinas a la ISP

22/11/2023

Estimadxs compañerxs,

Me dirijo a ustedes a raíz de los resultados profundamente preocupantes de las elecciones presidenciales argentinas de este domingo. La elección de Milei como presidente sin duda siembra miedo, confusión e ira entre lxs trabajadores de los servicios públicos del país. Soy plenamente consciente de la amenaza que representa la victoria de Milei para lxs trabajadores y los servicios públicos argentinos. Además, el hecho de tener un gobierno de ultraderecha en la Casa Rosada daña enormemente la integración regional en la que Argentina tanto ha liderado durante los últimos años. El resultado del domingo es un golpe fuerte para el movimiento obrero de todo el continente, así como para lx trabajadores de todo el mundo.

Les escribo en este difícil momento, en primer lugar, para expresar mi solidaridad personal con ustedes, mis hermanxs argentinxs. En segundo lugar, en mi calidad de secretario general de la ISP, me parece esencial reiterar la solidaridad con el pueblo argentino de todxs lxs trabajadores de los servicios públicos de nuestros 690 sindicatos afiliados. Cualesquiera que sean sus luchas en los próximos meses y años, cualesquiera que sean los ataques a los que se enfrenten por parte de este ideólogo de la ultraderecha, empeñado en desmantelar los derechos, protecciones y avances que han conquistado durante las décadas anteriores, sepan que la ISP estará con ustedes, tanto moral como materialmente, en todo lo que podamos.

La ISP se solidarizó con nuestrxs compañerxs después de la elección de Trump en EE.UU., y también con nuestras afiliadas en Italia, en Brasil, en Filipinas y en otros países donde ha ganado la extrema derecha. Estaremos firmemente con ustedes, con lxs trabajadores de los servicios públicos en Argentina, con todo el pueblo argentino, durante los días oscuros que puedan acercarse.

Quedo, por supuesto, a su disposición en los próximos días y semanas.

¡Vivan los servicios públicos!
¡Viva el pueblo argentino!
¡Viva la clase trabajadora!

Daniel Bertossa
Secretario General de la ISP

WWW.PUBLICSERVICES.INTERNATIONAL

La Internacional de Servicios Públicos es una Federación Sindical Internacional que agrupa a más de 700 sindicatos que representan a 30 millones de trabajadorxs en 154 países. Llevamos sus voces a las Naciones Unidas, la OIT, la OMS y otras organizaciones regionales y mundiales. Defendemos los derechos sindicales y laborales y luchamos por el acceso universal a servicios públicos de calidad. La ISP cumple con la legislación de la Unión Europea sobre protección de la privacidad. Por favor, consulte nuestra [política de privacidad](#) o contacte con privacy@world-psi.org si desea ver, actualizar o suprimir sus datos de contacto. [Suscríbese](#) a nuestras listas de correo.